

JANUARWANDERUNG, 2. JANUAR 2019

An der diesjährigen Januarwanderung haben 9 Personen teilgenommen. Wir sind mit dem Zug von Däniken nach Murgenthal gefahren. Dort sind wir zu unserer Wanderung nach Langenthal gestartet. Die Route führte uns vom Bahnhof ein Stück der Hauptstrasse entlang. Nach kurzer Zeit sind wir nach links abgebogen und gelangten zu den Geleisen der Bahn, wo wir nun Richtung Roggwil über Felder und an Weilern vorbei und an unzähligen Bachläufen entlang auf einem schönen Wanderweg die wunderbare Gegend geniessen konnten.



Bald erreichten wir Roggwil und durchquerten das das Dorf, wo am anderen Ende der Weg in eine Ruppige Steigung über ging. Nach kurzem Treppensteigen erreichten wir den Roggwilerberg und konnten eine herrliche Aussicht geniessen.

Inzwischen ist die Sonne zum Vorschein gekommen und hat an diesem Januarmorgen ein schönes Licht über die hügelige Landschaft gezaubert.



Die Wanderung führte uns weiter über Wiesland und durch Wälder, dem Tierpark vorbei bis nach Langenthal, wo wir im Restaurant Stadthof um ca. zwölf Uhr eingetroffen sind. Hier haben wir eine Mittagspause eingelegt und jeder hat sich ein feines Menü nach seinem Geschmack bestellen dürfen.



Um viertel vor drei haben wir den Zug nach Däniken bestiegen. Wir haben heute eine schöne Wanderung zum Jahresbeginn absolvieren dürfen.